

PRESSEINFORMATION

9. Juni 2011

Neuverpachtung Restaurant „Kornhaus“

Stadt sichtet nun Bewerberkonzepte

Die Stadt Dessau-Roßlau sucht ab dem 1. Oktober 2011 für die Bewirtschaftung des Restaurants „Kornhaus“ einen neuen Pächter.

Insgesamt sprachen 23 Interessenten im Amt für zentrales Gebäudemanagement vor, 12 Interessenbekundungen mit aussagekräftigen Betreiberkonzepten sind eingegangen.

Derzeit werden diese gesichtet und die einzelnen Geschäftsideen gegenübergestellt. Die Bestätigung der Entscheidung über den zukünftigen Betreiber des „Kornhauses“ durch die Verwaltungsspitze ist für Ende Juli 2011 geplant.